



DOCUMENTO EXPLICATIVO KDM CASTELLÓN

En el siguiente documento vamos a informar de algunas cuestiones importantes para la prueba de este próximo sábado 4 de febrero en Castelló.

En primer lugar, avisar a todos los clubes **EL CAMBIO DE UBICACIÓN**, en esta ocasión la prueba se desarrollará al cien por cien en la playa de pinar junto al edificio del Planetario (Este último dato puede servir para buscar la localización).

En esta primera imagen se muestra donde está el Club y donde se encuentra la nueva ubicación del evento.



La línea roja es la carretera que se debería seguir si toman de referencia el Club.

Sigue en la siguiente hoja.



La siguiente imagen hacer referencia al plano de ubicación de los diferentes puntos de interés de la prueba.



Clicando en el siguiente enlace podran llegar a la ubicación de la prueba:

[1ª PRUEBA KDM CASTELLÓ](#)

Esperando que sea de gran utilidad para todos, nos vemos el sábado.